

Saint-Vincent :

les fous du volant pour la course de voitures à pédales



La course nationale de voitures à pédales a souffert de la pluie samedi à Saint-Vincent mais les pilotes ont assuré le spectacle dans le village.

Dix-huit bolides étaient engagés pour cette 4e édition dans le village de l'Emblavez. Les équipages étaient notés sur leur look, leur vitesse et le combiné des deux. A ce petit jeu, c'est Mario et Luigi qui l'ont emporté avec un univers emprunté au célèbre jeu vidéo et des jambes dignes de Christopher Froome sur le pédalier.

Derrière, on retrouve les Simpsons puis Bugatti, la locale de l'étape. Sébastien Filiol, Julien Souton, Pierrick Chometon et Sylvain Laforge se sont relégués pour faire monter leur bolide sur le podium, malgré quelques pépins comme une crevaison à mi-course.

Trois autres voitures, qui ont été prêtées pour l'occasion, ont été pilotées par des Altiligériens. Les spectateurs ont ainsi pu voir des têtes (et des grimaces dans la montée) connues sur Winnie, VapObélix et l'Européenne.

Le classement combiné (look + sportif)

1. Mario et Luigi
2. Simpsons
3. Bugatti
4. Tigrou
5. Mammouth
6. Winnie l'Ourson
7. Rapid Sardine
8. Alerte à Malibu

9. Train vapeur
10. Speedy Gonzales
11. VapObélix
12. L'Européenne
13. Village People
14. Spiderman
15. Caméléon
16. Petit ramoneur
17. Muppet show
18. Années 80